
1. Der Erste Beigeordnete Stefan Hanraths macht einige Ausführungen zum 
aktuellen Stand der Gesamtschulthematik. 

 
 Der Schulentwicklungsplan der Stadt Lohmar befindet sich weiterhin in der 

Bearbeitung. Zwischenzeitlich ist die Angelegenheit in einem Gesprächstermin 
beim Landrat des Rhein-Sieg-Kreises auch mit den Städten Siegburg und 
Sankt Augustin erörtert worden. Die Notwendigkeit und der Sinn einer ge-
meinsamen Schulentwicklungsplanung wird von der Stadt Lohmar zur Zeit 
nicht gesehen. Das entsprechende Schreiben des Landrates an den 
Regierungspräsidenten wird den Ausschussmitgliedern in der Sitzung zur 
Verfügung gestellt. 

 
2. Durch die Straßenausbauarbeiten an der K 34 zwischen den Ortslagen Hau-

sen und Hausdorp, die am 01.06.2010 begonnen haben, kommt es zu Ein-
schränkungen im Linienverkehr und damit auch in der Schülerbeförderung. 
Die Bushaltestellen Hausen, Hausdorp und Weeg können nicht mehr vom 
Öffentlichen Personennahverkehr bedient werden, die betroffene Buslinie 547 
wird entsprechend umgeleitet. Die Schülerbeförderung wurde jedoch seitens 
des Schulverwaltungsamtes geregelt und sichergestellt. Die betroffenen Eltern 
und Erziehungsberechtigten wurden gesondert angeschrieben und informiert. 
Da bislang keine nennenswerten Beschwerden beim Schulträger eingegangen 
sind, wird davon ausgegangen, dass die Regelungen reibungslos verlaufen. 

 
3.  Der Erste Beigeordnete Stefan Hanraths informiert den Ausschuss darüber, 

dass im Rahmen des Medien-Entwicklungsplanes u.a. die Einrichtung des In-
formatikraumes im Gymnasium Lohmar bereits in den Sommerferien fertig ge-
stellt werden soll. Da die Submission der Ausschreibung jedoch erst am 
10.06.2010 erfolgt, konnte die Angelegenheit noch nicht in der jetzigen Aus-
schuss-Sitzung beraten werden. Da die Arbeiten jedoch vor der nächsten 
Ausschuss-Sitzung im September bereits abgeschlossen sein sollen, muss die 
Angelegenheit per Dringlichkeitsbeschluss geregelt werden. 

 
 
 


